

Halo dari THAILAND!

Belajarliah tentang anak-anak Bapa Surgawi di seluruh dunia.



FESTIVAL SONGKRAN

Thailand adalah sebuah negara di Asia Tenggara. Sekitar 72 juta orang tinggal di sana.

Orang-orang di Thailand merayakan tahun baru mereka dengan pertempuran air terbesar di dunia. Mereka saling memercik dengan air agar ingat untuk membersihkan diri dari segala yang buruk. Itu berlangsung selama tiga hari!



PASAR APUNG

Di Thailand, orang-orang dapat berbelanja di perahu sungai, seperti toko mengapung yang kecil. Sungai adalah satu cara untuk melakukan perjalanan mengelilingi ibu kota. Banyak bangunan berada di atas panggung untuk menjaganya berada di atas air.



Kuil Tiger Cave (Gua Harimau) adalah kuil agama Budha di mana banyak orang beribadat dan berdoa. Untuk mencapainya, Anda harus menaiki 1.260 anak tangga mendaki sebuah gunung. Ada jejak kaki harimau dalam gua!

TIGER CAVE (GUA HARIMAU)



BAHASA

Thai adalah bahasa resmi negara. Abjad Thai memiliki 72 karakter.

ILUSTRASI OLEH MACKINZIE REKERS

Dalam bahasa Thai, Anda dapat menyambut seorang kawan dengan mengatakan, "Kin khao reu yang."

Itu berarti, "Apakah kamu sudah makan?"

Terima kasih kepada keluarga Panya karena berbagi resep ini!



KEGIATAN

Ular Mengigit Ekor

Pilihlah seseorang untuk menjadi ular 1 dan yang lainnya untuk menjadi ular 2. Semua yang lain berdiri di belakang ular 1 dan berpegangan pada orang yang ada di depan mereka. Ular 2 mencoba untuk melewati ular 1 dan membuat orang terakhir dalam barisan untuk melepaskan pegangan. Siapa pun yang lepas pegangan harus keluar!



RESEP

Som Tam

Salad pepaya hijau adalah resep umum di Thailand. Ini adalah salah satu versi yang dapat Anda coba!

1. Dalam mangkuk besar, campurlah **1 ½ sendok makan gula palem (atau gula merah)**, **1 ½ sendok makan saus ikan (atau kecap asin)**, dan **2 sendok makan jus jeruk nipis**. Aduk hingga gula larut.
2. Iris **2 siung bawang putih** dan **1 atau lebih cabai merah**. Potong **3 buncis**. Potong **1 tomat** bentuk baji.
3. Kupas **1 pepaya hijau (atau 3 apel hijau)**. Parut atau potong menjadi potongan-potongan tipis.
4. Tambahkan semuanya ke mangkuk dan aduk.